

Llegó con graves lesiones al Schestakow sin recordar quién se las produjo

Un hombre de 45 años ingresó a la guardia del hospital Schestakow, requiriendo asistencia médica, a raíz de golpes que le propinaron y ocasionaron severas lesiones. Desde la policía informaron que el paciente presentó fractura de mandíbula y cráneo y ante la característica de lo sucedido se abrió una investigación de oficio. El sujeto, precisaron desde la fuerza, sólo indicó que había sido golpeado, pero no pudo señalar quién lo hizo, en qué lugar y bajo qué circunstancias.

Tras ser asistido por los médicos, el hombre quedó internado bajo observación. En tanto que la Comisaría 8ª se abrió una causa por “Lesiones graves”.

Otra riña

El mismo domingo, pasadas las 5 am, agentes policiales fueron desplazados hasta calle Independencia al 700, donde se registraba una riña. Allí encontraron a un hombre lesionado y también al presunto agresor, quien fue detenido y trasladado a la Comisaría 8ª.

Por su parte, la víctima fue derivada al hospital Schestakow donde le diagnosticaron “herida cortante de mentón”.